

**Intervención del diputado Joaquín Badillo Escamilla, con el tema:
“Reflexiones para Acapulco, en relación al evento denominado Acamoto”.**

**La vicepresidenta Gladys Cortés
Genchi:**

Se concede el uso de la palabra al diputado Jacko Badillo, por un tiempo de diez minutos.

**El diputado Joaquín Badillo
Escamilla:**

Muy buenas tardes a todas y todos, con el permiso de la Mesa directiva todos mis compañeros y compañeras Diputadas.

Al público que nos acompaña de todos los medios que hay digitales y no digitales, bienvenidos todos aquí a esta su casa.

Primero quisiera reconocer los planteamientos que mi compañero y amigo Alejandro Carabias que hace aquí y por supuesto que como acapulqueño como alguien que si nació en Acapulco, que si es de Acapulco, que tiene toda su vida ahí junto con mi familia, mi esposa, mis hijos y tal como lo plantearon aquí en las reflexiones que sin duda todos deseamos y queremos que le vaya bien a Acapulco.

Que es el motor de la economía de nuestro Estado, 84 municipios, un Concejo Municipal el de Ayutla, el motor de la economía que sin duda alguna con sus más de 800,000 personas según el INEGI y con una población flotante cada que nos visitan de más de un millón 100 mil

con toda su diversidad y pluralidad desde sus tres zonas características como lo es la zona dorada tradicional, diamante también este Acapulco rural que no debe tener distingos.

Mis compañeros, compañeras, amigos y amigas, compadres, comadres, desde la ruta del sol, del kilómetro 30, hasta la providencia y prácticamente de los más de 40 bienes comunales el 95% que también pertenece al distrito 9, que representa su servidor, sin duda es una ciudad de las 10 más importantes de nuestro país.

Y aquí viene entonces las reflexiones sin duda alguna quedará para el debate, quedará para el análisis, quedará para la reflexión de lo que cada uno aquí pudiera interpretar, no es lo mismo quienes ven desde las redes sociales lo que sucede cuando el famoso Acamoto está en Acapulco a quienes ahí vivimos no de ocasión, no de fin de semana, sino por los en mi caso mis 47 años viviendo en este paraíso terrenal que es Acapulco.

Si uno desea en una situación compleja donde no hay empleo, no hay derrama económica y las carencias en ese sentido son complejas a bote pronto y de manera inmediata surgiría el decir bueno, pues que vengan porque dejan algo van a dejar una derrama.

Pero yo desde esta Tribuna quiero expresar mi opinión y yo quiero decir que Acapulco no está en venta ni está en renta, tiene un clima privilegiado de echo por receta médica para curar a los seres humanos, para que estén a nivel del mar les dicen vete a Acapulco y todavía más milagroso es que si se curan, y de ese nivel es lo que podemos orgullosamente decir aquí en esta Tribuna.

Y entonces sopesar y poner en dos balanzas, los actos impúdicos, el excesivo consumo y venta de drogas, el ejemplo y el mensaje que damos no solo los que ahí vivimos a la gente que nos visita se le olvida que tenemos familia, que tenemos hijos que van a la escuela, que tenemos

una vida económicamente activa, que tenemos una vida laboral y van cada vez más a hacer mayores destrozos, fuera de toda la Ley en cualquier ámbito municipal, estatal, federal.

En Acamotos anteriores han detenido a como hoy se les conoce objetivos prioritarios de los carteles de la Unión Tepito ahí en el Acamoto, unidades robadas, motocicletas clonadas, carros robados, esos días lamentablemente se convierte como en un Sodoma o como en esa película famosa que se llama la Purga si alguno la ha visto, donde un día para que se pueda hacer todo lo que se quiera hacer.

Nosotros como Legisladores en nuestra ley 231, como representantes del pueblo nuestra función principal es defender, proteger el Estado de derecho, nuestra Constitución, la Constitución de nuestro Estado, nuestras leyes y estas personas que nos visitan rompen todas y cada una.

Por ello, esta reflexión va en sentido que deseamos y anhelamos que todo

mundo visite Acapulco, que venga que la pase bien, pero también les decimos que si van a venir que lo hagan con respeto, porque todas estas personas que vienen y tienen tan sólo por mencionar algunas, 8 personas que perdieron la vida en este Acamoto, qué paso, una señora acapulqueña salió, como todos los días y ya no regreso la tropellaron, un motociclista alcoholizado, drogado.

¿Cuánto cuesta la vida de un acapulqueño, acapulqueña? ¿Quién le quiere poner precio?

Por una derrama económica, por un fin de semana, hay voces que dicen no hay derrame económica, por un fin de semana, hay voces que dicen, no hay derrame económico, 2500 por persona, de verdad tuve la oportunidad en el 2014 fui presidente de la Coparmex en Acapulco, una de las confederaciones de mayor relevancia en el sector empresarial, posteriormente fui presidente del Consejo Coordinador Empresarial.

Y por más que uno quiere buscar la forma sí, pero regulado, si pero en Diamante, si pero en Pie de la Cuesta, hasta hemos llegado a decir voces si ábranles la plaza de toros ahí que está abandonada, si pero que tengan un horario y créanme que todo se ha hecho y una vez que eso pasa, vuelve a llegar el alcohol, las drogas, ¿alguien ha tratado de hacer entrar en razón a una persona alcoholizada, drogada?

Sin duda alguna todos hemos tenido algún encuentro de esa forma y es imposible porque también ellos lamentablemente y te lo dicen abiertamente y hasta cínicamente que en sus lugares de origen ellos no hacen eso, o sea en sus casas no les permiten hacer lo que si vienen a hacer a nuestra casa.

Y también se convierte en un basurero gigante y lamentablemente los acapulqueños que es la economía local que es verdaderamente los que salvamos a todos los restauranteros, comerciantes ambulantes, en las famosas temporadas bajas cuando

cae la quincena y va uno a consumir o a echarse aunque sea unos tacos, unas quesadillas, unas picaditas.

Esos restringidos hay de ti si sales, porque ya llegaron los del Acamoto, te pueden golpear o hasta matar, porque si se te ocurre salir con tu familia y te dan un rayón o te tiran un cristal reclamas como cualquier persona normal para que llegue un tránsito y te paguen lo que corresponde, te puedes ganar que te golpeen entre cinco, siete o diez vienen armado, creo entonces porque se ha agotado mi tiempo antes de que la presidenta me pueda decir algo voy a concluir diciendo que bienvenidos todos a Acapulco, todos los sectores, todos los giros, siempre y cuando nos traten con respeto con dignidad porque los acapulqueños y las acapulqueñas lo merecemos.

Por su atención, muchas gracias.